

# BIG ISSUE

## Tim Wasev Mabasad Tinjau Sasaran TMMD 116 Kodim 1702/Jayawijaya

Achmad Sarjono - [PAPUA.BIGISSUE.ID](http://PAPUA.BIGISSUE.ID)

May 30, 2023 - 11:05



JAYAWIJAYA ~ Tim Wasev (Pengawasan dan Evaluasi) Mabas TNI Angkatan Darah yang dipimpin Waaslog Kasad Renbinminlog Brigjen TNI Aji Jaya beserta Pabanda Lakwasev Mayor Czi Yogi Hermawan melakukan peninjauan sasaran TMMD Ke-116 Kodim 1702/Jayawijaya Distrik Walaik Kab. Jayawijaya, Papua, Senin (29/5/2023).

Demikian disampaikan Kapendam XVII/Cenderawasih Kolonel Kav Herman Taryaman, S.I.P., M.H. dalam keterangannya.



Turut hadir dalam kunjungan Waaslog Kasad Renbinminlog Brigjen TNI Aji Jaya, Aster Kasdam XVII/Cenderawasih Kolonel Inf Mukhamad Akbar, S.E., Bupati Kab. Jayawijaya Jhon Richard Banua, SE., M.Si., Dandim 1702/Jayawijaya Letkol Cpn Athenius Murip, S.H., M.H., Danyon 756/Wms Letkol Inf Irwan Setia Kusuma, Kapolres Jayawijaya AKBP Heri Wibowo, S.I.K., Pasi Ops Kodim 1702/Jayawijaya Mayor Inf Romadlon, Pasi Ter Kodim 1702/Jayawijaya Kapten Inf Nur Abdillah, Kepala BPMK Kab. Jayawijaya Bapak L.Gombo, Kepala PU Kab. Jayawijaya diwakili Bapak Syafaat (Kabag Binamarga), Kepala Distrik Walaik Bapak Hendrik Lani, Kepala Kampung Yelai Bapak Henky Lani, dan Kepala Kampung Elarek Wisigik Elopere.

Tiba di Poskotis TMMMD ke-116 Kodim 1702/Jayawijaya, Tim Wasev Mabasad menerima paparan Dansatgas terkait sasaran fisik dan non fisik yang dikerjakan serta pemeriksaan administrasi dan logistik TMMMD ke-116 di ruang Data kodim 1702/Jayawijaya.

Sementara itu, Brigjen TNI Aji Jaya menjelaskan, bahwa tujuan peninjauan ini untuk melihat sampai sejauh mana tahap pelaksanaan kegiatan TMMMD ke-116 Kodim 1702/Jayawijaya, agar dapat dilakukan evaluasi.

“Kepada seluruh personel Satgas, saya pesan agar bekerja dengan sungguh-sungguh, karena sarana dan prasarana yang dibangun pada TMMMD ini akan menjadi monumental sejarah bagi warga masyarakat di desa sasaran,” terang Brigjen TNI Aji Jaya.

Lebih lanjut Waaslog Kasad Renbinminlog Brigjen TNI Aji Jaya bersama rombongan menuju lokasi TMMMD ke-116 di Kampung Yelai Distrik Walaik dan disambut oleh masyarakat Kampung Yelai. Waaslog Kasad Renbinminlog melihat hasil yang dicapai dalam pembangunan dengan sasaran fisik 75% (pembangunan Balai pertemuan di Distrik Walaik, untuk kegiatan sasaran non

fisik mencapai 45% (Penyuluhan kesehatan, kadarkum, pertanian dan peternakan Wasbang stunting, dan Posyandu).

Di kesempatan yang sama, setelah mengecek dan peninjauan TMMD ke-116, acara dilanjutkan dengan penyerahan bantuan sembako secara simbolis dari Brigjen TNI Aji Jaya (Waaslog Kasad Renbinminlog) kepada Kepala Distrik Walaik Bapak Hendrik Lani yang mewakili masyarakat Kepala Kampung.

Rangkaian kegiatan Tim Wasev Mabasad diakhiri dengan meninjau hasil pekerjaan yang menjadi sasaran fisik TMMD ke-116 Kodim 1702/Jayawijaya di Distrik Walaik Kab. Jayawijaya, Papua. (\*)